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Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин.
Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина,
Дастур.  Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх
Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия.

 А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим:

Наш Святой Пророк, да благословит его Аллах и приветствует, говорит:
«В эту прекрасную ночь [Джума] увеличь свой Салават мнеصلى الله عليه وسلم».  Это совет нашего 
Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم вам. Это для вас, для мусульман, для всего человечества. Если люди
будут знать всю ценность нашего Святого Пророка, да благословит его Аллах и 
приветствует, им больше ничего не понадобится. Но, они не знают этой ценности. 
Люди ценят этот мир - Дунью. Однако этот мир не представляет никакой ценности у 
Аллахаجل جلاله. В глазах Аллахаجل جلاله - наш Святой Пророкصلى الله عليه وسلم самый ценный, он ценнее всего. 
Если бы этот мир был ценнее, комариного крыла, Всевышний не дал бы неверующим 
даже глотка воды. Вот почему Аллах Азза ва-Джалла дает все из этого мира каждому, 
потому он не имеет никакой ценности в Егоجل جلاله глазах. Аллахجل جلاله показывает нам, что 
является ценным, - это Святой Пророкصلى الله عليه وسلم. Кто бы не послал Салям или Салават Пророку
 посылает свой Салават, в ответ. И этот человек получает десять صلى الله عليه وسلمтому Аллах ,صلى الله عليه وسلم
вознаграждений и возвышается на десять степеней. У него появляется свет. Его нур 
увеличивается, и его проблемы уходят.

Давать Салямы и Салаваты, - это нужно для нашего же блага. Люди, которые не ценят 
Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم, - лишены света, в них нет никакой ценности. Те, кто не  ценят 
Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم, сами не представляют никакой ценности. Аллахجل جلاله не дал им этого. 
Это дано только тем, кто посылает Салямы и Салаваты Святому Пророку, да 
благословит его Аллах и приветствует. Они являются возлюбленными слугами Аллаха
 .и это в их судьбе ,جل جلالهЭто люди, которые обрели милость Аллаха .جل جلاله

Есть много людей, которые говорят, что они мусульмане, но, на самом деле, они не 
любят мусульман и говорят, что то, что они делают, - это неправильно. Эти люди не 
проявляют должного уважения к нашему Святому Пророку, да благословит его Аллах и
приветствует, они не говорят ему Салямы и Салаваты. Они - несчастные люди. Все их 
дела бесполезны. 



Следовать наставлениям нашего Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم - это для нашего же блага. Это 
необходимо для нас, прежде всего. Аллах Азза ва-Джалла Сам дает Салям и Салават 
Святому Пророку, да благословит его Аллах и приветствует. А что значит наш Салават,
по сравнению с Егоجل جلاله? Это даже не ноль! И, тем не менее, на каждое наше Приветствие 
и Салават, которое мы даем Святому Пророкуصلى الله عليه وسلم, Аллахجل جلاله, по-Своему милосердию, 
отвечает нам. Онصلى الله عليه وسلم смотрит на нас. Поэтому, давать Пророкуصلى الله عليه وسلم Салям и Салават, - это 
большое дело. 

Однако, как мы уже говорили, люди не ценят, должным образом, нашего Святого 
Пророка, да благословит его Аллах и приветствует. Они ценят каких-то бесполезных и 
никчемных  людей, в то время, как это не те, которых следует ценить. Эти люди не 
приносят человечеству ничего, кроме вреда. Они вредны для самих себя и вредны для 
людей. 

Пусть Господь защитит нас от их зла и сделает нас из числа тех, кто ценит нашего 
Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم, ИншаАллах.

Ва мин Аллахи ат-Тауфик. Аль-Фатиха. 
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